

MINU Plus Islamiyah, yakni faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal berasal dari dalam diri siswa. Rendahnya motivasi siswa untuk belajar sejarah menjadi salah satu faktor rendahnya pemahaman siswa. Faktor eksternal yakni berasal dari guru. Dalam menjelaskan materi, guru seringkali mengabaikan metode maupun strategi yang akan digunakan. Guru terlalu sering menggunakan metode ceramah.

Berdasarkan hasil wawancara dengan siswa yang belum tuntas, diketahui bahwa alasan siswa tersebut mendapat nilai dibawah KKM karena kurangnya motivasi untuk belajar IPS. Materi penjajahan bangsa Eropa di Indonesia dianggap sangat banyak sehingga siswa menjadi malas untuk membaca. Kemudian, cara guru menyampaikan materi hanya dengan ceramah saja, sehingga menjadi membosankan.

Hasil wawancara dengan seorang guru kelas V-A bahwa materi penjajahan bangsa Eropa di Indonesia mata pelajaran IPS dianggap paling sulit. Siswa mengalami kesulitan untuk memahami materi tersebut karena pembahasan yang cukup banyak dan luas. Peneliti menduga penyebab dari rendahnya nilai siswa pada mata pelajaran IPS adalah penerapan metode pembelajaran yang kurang tepat. Selama ini guru menerapkan metode ceramah dalam pembelajaran IPS. Oleh karena itu, peneliti menggunakan tindakan alternatif untuk meningkatkan pemahaman siswa yaitu dengan menggunakan metode *everyone is a teacher here*.

membaca materi untuk mencari jawaban. Sehingga siswa akan lebih memahami materi yang disampaikan. Metode *everyone is a teacher here* diharapkan mampu mengatasi kesulitan siswa dalam memahami materi pembelajaran dan mampu mengaktifkan siswa.

IPS merupakan mata pelajaran yang salah satunya memuat materi sejarah. Materi IPS kelas V semester II adalah penjajahan bangsa Eropa di Indonesia. Materi tersebut memuat banyak pokok bahasan sehingga menyulitkan siswa untuk memahami materi. Metode *everyone is a teacher here* digunakan untuk mengatasi permasalahan tersebut. Penggunaan metode *everyone is a teacher here* akan memudahkan siswa untuk memahami materi karena siswa akan membuat pertanyaan dan menjelaskan jawaban. Siswa juga akan lebih aktif untuk membaca materi karena untuk membuat pertanyaan dan menjawab pertanyaan, mereka perlu membaca buku. Metode *everyone is a teacher here* diharapkan mampu meningkatkan pemahaman siswa pada materi penjajahan bangsa Eropa di Indonesia.

Berdasarkan permasalahan diatas, menjadi pendorong utama bagi peneliti untuk melakukan penelitian tentang **”Penggunaan Metode *Everyone Is a Teacher Here* untuk Meningkatkan Pemahaman Materi Penjajahan Bangsa Eropa di Indonesia Mata Pelajaran IPS pada Siswa Kelas V-A MINU Plus Islamiyah Buduran Sidoarjo”**

